

Bei durchwachsenem Wetter haben sich die Hallennomaden zur zweiten Vereinsmeisterschaft 2019 getroffen. Schauplatz war die Grünanlage in Ebersbach, die schon öfters für einen Wettkampf der Hallennomaden genutzt wurde. Dieses Mal stand Mölkky auf dem Programm, einem Outdoor Wurfspiel, das so mancher Hallennomade noch nicht kannte und zum ersten Mal spielte. Die Spieler versuchen hierbei in einem Abstand von ca. 4 Meter einen oder mehrere durchnummerierte Kegel zu treffen (insgesamt 12 Stück). Fällt ein Kegel um zählt die Punktzahl, die auf dem Kegel steht, fallen mehrere zählt die Anzahl der umgefallenen Kegel. Mit Fortgang des Spieles entfernen die Kegel sich vom Ursprungsort und es wird teilweise schwieriger die richtigen Nummern zu treffen um auf genau 50 Punkte zu kommen (Aber Vorsicht: Nicht überspielen, sonst fällt man auf 25 Punkte zurück). Derjenige Spieler der als erstes die 50 erreicht hat gewinnt den Durchgang. Es wird immer abwechselnd geworfen. Nach insgesamt 6 Spielrunden und einer Regenspauze von ca. 15 Minuten wurde nach 4 Stunden der Sieger gekürt. Edgar setzte sich in dem spannenden Wettkampf durch und durfte den Wanderpokal mit nach Hause nehmen. Auf dem zweiten Platz folgte Ralf, der die beiden punktgleichen Drittplatzierten Tobias und Matthias hinter sich ließ. Herzlichen Glückwunsch an alle, die auf dem Treppchen gelandet sind. Alle Teilnehmer hatten Spaß, der mitgebrachte Kaffee und Kuchen schmeckte benfalls.